

NEWS

**Galileo-Team zu Besuch in der Hörakustik**

Digitalisierung der Branche unter die Lupe genommen

06.05.2021 | Wir hatten kürzlich ein Fernsehteam von Galileo zu Gast. Beim Dreh ging's um die Digitalisierung und wie diese unsere Sinne schärfen kann. Prof. Dr. Steffen Kreikemeier zeigte Hörsysteme, die mittlerweile mit Künstlicher Intelligenz ausgerüstet sind, mit dem Smartphone verknüpft werden und geortet werden können. Außerdem lassen diese Systeme sogar individuelle Einstellungen zu, welche Geräusche der Tragende stärker und welche schwächer wahrnehmen möchte. Alles Alltag für unsere Studierenden der Hörakustik, für alle anderen sehr spannende und wertvolle Einblicke!

Der Filmbeitrag wird im Mai bei Galileo auf ProSieben gezeigt. Wir halten euch auf dem Laufenden!